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CICLISMO: DOMANI CONVEGNO A FAENZA SUL FUTURO DI QUESTO
SPLENDIDO SPORT
Sarà  la  Sala  dell’Arengo  dello  splendido  Palazzo  del  Podestà
del  Comune  di  Faenza  ad  ospitare  sabato  12  Novembre  2022  il  convegno  “Ciclismo  in
Emilia  Romagna:  Quale  futuro?”.  Si  discuterà  di  un  tema  che  chiama  immediatamente  in
causa  lo  stato  attuale  del  ciclismo  regionale,  i  suoi  numeri,  le  sue  dinamiche,  i  suoi
innumerevoli  aspetti.  Fortemente  voluto  e  organizzato  dal  Consiglio  Regionale  FCI  e  co-
promosso  dal  Comune  di  Faenza,  vedrà  la  partecipazione  di  illustri  relatori  quali  l’ex  CT
della  Nazionale  FCI  e  Presidente  di  Apt  Servizi  Emilia-Romagna Davide  Cassani,  il  DS della
Astana  Qazaqstan  Team  Orlando  Maini,  l’ex  Presidente  CRER  Davide  Balboni  e  il
componente  della  Commissione  Nazionale  FCI  Giovanissimi,  nonché  preparatore  atletico
della  Eolo  Kometa  Team  Samuel  Marangoni.  Sapientemente  guidati  dal  commentatore
televisivo  per  il  ciclismo  Gianluca  Giardini,  i  relatori  porteranno  sul  tavolo  di  confronto
analisi,  destrutturazioni  e  assetti  del  ciclismo
regionale  al  fine  di  rispondere  al  quesito
posto  dal  Presidente  CRER  della  Federciclismo
Emilia  Romagna  Alessandro  Spada:  “Quale
futuro  per  il  ciclismo  regionale?”.  Si  tratta,
dunque,  della  necessità,  largamente  sentita  e
sempre  più  urgente,  di  un  intervento  mirato  e  ponderato  volto  all’elaborazione  di  nuovi
modelli  di  sviluppo.  Quest’ultimi  dovranno,  infatti,  essere  capaci  di  innescare  meccanismi
virtuosi  e  porre  le  basi  per  un  lavoro  “in  prospettiva”.  Fra  gli  argomenti  programmati,
quindi:  l’importanza  di  una  sinergia  fra  le  parti,  l’urgenza  di  ottimizzare  e  riutilizzare  le
risorse  già  presenti  sul  territorio  oltre  che  una  fotografia  dello  stato  attuale  in  cui  versa  il
ciclismo  dell’Emilia  Romagna.  Una  situazione  che  è  chiara  soprattutto  al  Presidente  CRER
della  Federciclismo  Emilia  Romagna  Alessandro  Spada:  “Non  possiamo  restare  a  guardare  –
commenta  -  il  ciclismo  è  cambiato  e  sta  cambiando  ancora  e  come  Consiglio  Regionale  non
possiamo  prenderne  solo  atto.  È  il  momento  di  agire,  il  momento  di  dare  risposte  concrete.
Abbiamo  una  base  solida  e  strutturata  che  va  valorizzata  e  incrementata”.  Sarà,  quindi,  una
giornata  di  ricerca,  densa  di  quesiti,  analisi  e  proposte,  che  vuole  ricordarci  che,  con  la
cooperazione  di  tutte  le  forze  coinvolte,  previo  intervento  studiato  e  strutturato,  è
possibile  andare  al  di  là  del  proprio  selciato,  è  possibile  dare  al  futuro  i  connotati  del
presente.  “Da  tempo  -sottolinea  Martina  Laghi,  assessore  allo  sport  del  Comune  di  Faenza-
desideravamo  organizzare  un  evento  per  dare  voce  al  mondo  del  ciclismo,  disciplina  così
radicata  e  amata  nel  nostro  territorio,  attraverso  tanti  personaggi  che  si  spendono  con
professionalità  e  passione  per  avvicinare  bambini  e  ragazzi  a  questo  sport  e  farli  crescere

fino al professionismo. Ringrazio Federciclismo e tutti i collaboratori
delle  associazioni
sportive  locali  per  aver  condiviso  e  lavorato  insieme,  in  grande
sintonia,  nella  realizzazione  di
questa giornata”. 

CICLISMO: SABATO E DOMENICA A FANANO 2°
APPUNTAMENTO  CON  MASTERCROSS  EMILIA
ROMAGNA
Si  terrà  a  Fanano  (Mo)  la  manifestazione  di  ciclocross,  secondo
appuntamento organizzato dalla Società Italia Nuova, della seconda
edizione del  Master-Cross  Emilia-Romagna.  Il  programma prevede
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sabato 12 novembre il I° Trofeo Fanano Ciclocross dedicato ai Master e domenica 13 novembre le
gare Regionale Top Class riservate agli Agonisti. La gara è aperta a tutti gli atleti e atlete dai 15 anni
in su regolarmente tesserati per il 2022 per la Federciclismo o Enti di Promozione affiliati al CONI
che abbiano firmato la convenzione con la FCI. Sabato il ritrovo è previsto presso il campo sportivo
di Fanano per le 11 con partenza dalle 15 su un percorso di 2,6 Km. Domenica inizio delle gare alle
10 con i Giuovanissimi G6 e ultima partenza, prima delle premiazioni prevista per le 13.30 con i
Senior.

MERCOLEDI' FESTA DELLA FITARCO BOLOGNESE
Mercoledì 16 novembre 2022, al Palazzo del CONI, in via Trattati Comunitari Europei 7 a Bologna, si
svolgerà  il  "5°  Galà  delle  Frecce  Bolognesi  2022".  Manifestazione  ideata  dal  delegato  provinciale
FITARCO di Bologna, Stefano Marino Fransoni, con la collaborazione del comitato regionale Emilia
Romagna FITARCO, evento nato per premiare gli atleti, i tecnici, i giudici di gara e le società che si
sono  distinti  per  i  loro  risultati  a  livello  internazionale  e  nazionale  nel  2022.  Presenti  all'evento
l'assessora allo sport e bilancio del Comune di Bologna Roberta Li Calzi, il sindaco del Comune di
Castenaso  Carlo  Gubellini,  il  vice  sindaco  del  Comune  di  Castenaso  con  delega  allo  sport  Pier
Francesco Prata, il presidente nazionale dell'associazione nazionale stelle palme e collari d'oro al merito
del CONI e del  CIP (ANSMeS),  Francesco Conforti,  accompagnato dal Delegato Regionale Emilia
Romagna Biagio Dragone, il consigliere Federale FITARCO Carla Di Pasquale, la Segretaria Emilia
Romagna di Sport e Salute Antonella  Luminosi,  il  presidente regionale FITARCO Emilia Romagna
Lorenzo Bortolamasi,  la Presidente Regionale CIP Emilia Romagna Melissa Milani, accompagnata dal
Segretario  Regionale  Nicola  Guidorzi  e  dal  Delegato  Provinciale  di  Bologna Roberto  Cristofori,  il
Delegato CONI Point di Bologna Furio Veronesi, oltre a Roberto Rinaldi responsabile di “R2”, sponsor
della  manifestazione.  Saranno  premiati  gli  atleti  delle  seguenti  società:  Castenaso  Archery  Team –
Isabella  Bacerio,  Anna  Buffagni,  Fosco  Bellè,  Alessandra  Carnevali,  Carla  Di  Pasquale,  Stefania
Franceschelli,  Paolino  Fubiani,  Federico  Musolesi,  Tito  Paris,  Nicole  Passarella,  Elena  Romagnoli,
Eleonora Sarti, Umberto Ungarelli, Natalia Valeeva. Arcieri di Re Bertoldo – Barbara Gualtieri, Licia
Simonetti. Hunter Archery Team: Giampiero Ercolani, Franca Grifoni. Arcieri Felsinei: Alice Lazzaro,
Le atlete bolognesi che gareggiano per società fuori regione: Iuana Bassi, Monica Finessi. I Giudici di
Gara:  Paola  Fortini,  Graziano  Musolesi,  Claudio  Poli  e  Gabriele  Tagliaferri.  Le  Società:  Unione
Sportiva Zola Predosa – Arcieri  della  Landa Team per i  31 anni di affiliazione alla FITARCO e il
Castenaso Archery Team per i 76 Titoli Italiani FITARCO. Inoltre saranno premiati per la diffusione e
promozione del Tiro con l’arco nella Città Metropolitana di Bologna, i giornalisti Gianmarco Marchini e
Alessandro Gallo del “Il Resto del Carlino” e Matteo Fogacci di CONI Informa Bologna.

TORINO  CITY MARATHON:  INCREDIBILE  BRONZO  PER  FEDERICA
CICOGNANI
La Torino City Marathon di domenica 6 novembre ha visto ottimi risultati per gli atleti imolesi, che
hanno portato a casa diversi primati personali e addirittura un podio assoluto. La protagonista della
domenica è sicuramente Federica Cicognani.  L’atleta si presentava con un primato personale di
3h05’50’’, ma era in grande condizione come testimoniato dall’ottima prestazione al Giro dei Tre
Monti. La strategia di gara prefissata con il tecnico Vittorio Ercolani era di partire tra i 4’10’’ e i
4’15’’ al chilometro (ritmo per scendere sotto le tre ore), ma le gambe ci sono e il ritmo è alto
nonostante un percorso impegnativo. Il passaggio alla mezza di 1h26’ potrebbe sembrare azzardato,
ma dopo i 30km c’è ancora benzina per correre in progressione: con gli ultimi 5km corsi in meno di
20’ il crono finale è un incredibile 2h51’47’’, che vale il terzo posto assoluto e un miglioramento di
quasi  quindici  minuti!  Tra gli  uomini  ottime prestazioni  di  Ferdinando Dipaola,  Luca Cavina e
Gianluca Scardovi. I tre maratoneti sapevano di poter correre più o meno sullo stesso ritmo, ma nei
primi 10km, in leggera discesa, Dipaola e Scardovi si avvantaggiano sul compagno di squadra, e nei
5km successivi,  in leggera salita,  Cavina aumenta il  ritmo per raggiungerli.  I  tre  atleti  corrono
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quindi  insieme  fino  al  31°  chilometro  (passaggio  alla  mezza  in  circa  1h20’),  quando  Dipaola
approfitta  dell’azione di  un altro  concorrente per  sferrare l’attacco e  spaccare il  trio,  in quanto
cedono prima Scardovi e poi Cavina.  Da quel  momento ognuno corre  in  solitaria,  leggermente
staccato dal compagno che lo precede, fino all’arrivo. Per Dipaola un buon 2h43’16’’ per il 16°
posto  finale  (2°  della  categoria  SM40),  mentre  Cavina  va  vicinissimo  al  primato  personale
concludendo 2h45’51’’ (20°) e Scardovi lo abbatte di quasi tre minuti concludendo in 2h46’07’’
(precedente 2h48’57’’) per il 24° posto. Il quarto imolese al traguardo è il triatleta Fabio Angelini,
che conclude 74° in 3h01’45’’ (terza migliore maratona di sempre), seguito da Omar Chaoui (117°
in 3h09’08’’, primato personale di quasi 30 minuti), Giada Monti e Denis Lippi, che concludono
insieme in 3h22’17’’, e l’altra debuttante Giulia Ravasini, che segna 3h40’14’’.

TAGLIO DEL NASTRO AL PALAZZETTO DEL CUSB
E'  stato inaugurato dal  Rettore Giovanni  Molari  il  Palazzetto  del  Centro Universitario  Sportivo
Record, un progetto di riqualificazione portato avanti da Ateneo e CUSB nel più ampio percorso di
riqualificazione ed efficientamento degli  impianti  sportivi.  Sono stati  illustrati  i  lavori  portati  a
termine,  tra  cui  la  posatura  di  un  parquet  di  ultima
generazione con listoni in legno massello, la segnatura
del campo per basket, volley e calcio, la tinteggiatura e
la personalizzazione delle pareti, l'ammodernamento e
la ritinteggiatura delle tribune. Il Palazzetto è, quindi,
pronto  per  essere  utilizzato  e  per  accogliere  corsi,
allenamenti,  tornei e competizioni di calcio,  basket e
volley. 
 I lavori  di  riqualificazione e personalizzazione degli
impianti  sono  stati  realizzati  come  sempre  con  il
supporto di Macron, Technogym e Matteiplast, partner
di  lungo  corso  dell’Ateneo.  Sono,  inoltre,  in  previsione  una  serie  di  azioni  per  migliorare
ulteriormente  la  gestione  degli  impianti  sportivi,  sia  da  un  punto  di  vista  funzionale  che  di
efficientamento  energetico.  Si  tratta  di  iniziative  che  rientrano  nell'ambito  del  "Climate  City
Contract" per la missione “Città a impatto climatico zero", guidata dal Comune di Bologna e a cui
aderisce anche l'Università di Bologna. 
L'obiettivo sarà quello di ridurre il fabbisogno energetico, attraverso la coibentazione di pareti, tetti
e solai, la sostituzione degli infissi e, successivamente, con l’installazione di pannelli solari sul tetto
e  a  parziale  copertura  del  parcheggio  del  PalaRecord,  che  consentirà  di  ridurre  la  spesa  per
l’acquisto di energia elettrica relativa all’impianto. 
Si procederà, inoltre, all’attivazione di una serie di strategie di risparmio digitale (smart building),
che consentiranno di controllare le prestazioni energetiche, di monitorare gli utilizzi e di calibrare i
consumi  sulla  base  degli  effettivi  bisogni  dell’impianto,  con le  necessarie  variazioni  in  base ai
giorni e alle fasce orarie.

JUDO IMOLA A FIGLINE

Al palasport di Figline Incisa Valdarno, si é svolto il 16°trofeo di
judo  Memorial  Agostino  Macaluso  per  le  classi  junior/senior,
valevole per il punteggio federale 1°/2°/3°Dan.
Per il  judo Imola arriva un'altra medaglia  d'  argento la  seconda
consecutiva, oltre ai punti pesanti per passaggi di grado in questo
torneo con Gregorio Callegati nei 66 kg.
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IMOLA AI CAMPIONATI NAZIONALI UISP DI SANDA
Domenica 6 novembre si è svolto a Campegine (RE) il 3° Campionato Nazionale Uisp di Sanda.
Era presente anche Loreti Lorenzo della Longzhao Imola - Scuola e Disciplina del kung fu del
maestro Davide Giovannini, che ha ottenuto il secondo piazzamento.
Il "Drago d'inverno", la prestigiosa gara di sanda (combattimento libero di kung
fu) solo per maggiorenni, nelle categorie esordienti, amatori e dilettanti, da tre
anni coincide con il Campionato Nazionale Uisp di Sanda. La gara solitamente
si svolge a febbraio, ma viste le restrizioni che erano ancora in vigore a febbraio
scorso,  il  campionato  nazionale  2022  si  è  svolto  domenica  6  novembre  a
Campegine (RE). Tra i numerosi atleti di tante associazioni provenienti da tutta
Italia, vi era anche Lorenzo Loreti, un allievo del maestro Davide Giovannini
della  ASD  Scuola  e  Disciplina  del  kung  fu  Imola,  che  gareggiava  nella
categoria  amatori  -75kg.  L'atleta  imolese  ha  dimostrato  un  progressivo
miglioramento nell'ultimo periodo e si è piazzato nel secondo gradino più alto
del podio, dopo aver disputato una bella finale, nonostante un colpo gli abbia
provocato un sanguinamento al naso che lo ha fatto un po' tribolare e contributo
a non fargli ottenere la vittoria.
La Scuola di Giovannini ha recentemente deciso di associare il proprio nome alla casa madre, con il
nome di Scuola Longzhao Imola.

PRESENTATI I CAMPIONATI DI BASKET DEL CSI BOLOGNA 
I motori sono caldi e le prime partite sono già state giocate. Un mondo che interessa circa 150
squadre suddivisi in diversi campionati. E' il basket del CSI di Bologna, che presso l'Hotel Bologna
Airport,  in un salone pieno all'inverosimile,  ha visto la presentazione della Stagione 2022/2023
della Pallacanestro CSI Bologna.  A fare gli onori di casa, il presidente della commissione tecnica

Francesco  Nanni,  che  ha  dato  la  parola  al
presidente del comitato CSI Andrea De David:
<<ringrazio tutte le società sportive presenti –
ha  detto  -  per  la  fiducia  confermata  e  la
commissione  tecnica  per  il  grande  lavoro
svolto>>.  A rendere  il  momento  solenne  e,  a
suo  modo  storico,  è  stata  la  presenza  di  una
copia dell’immagine della Madonna del Ponte
di  Porretta  Terme.  L’icona,  proveniente  dal
Santuario della  Madonna delle  Grazie,  è  stata
infatti di recente insignita del titolo di Patrona

della pallacanestro italiana. Un iter lungo e importante che ha visto il suo termine nel mese di aprile
del 2022, dopo aver coinvolto enti e istituzioni politiche, sportive, associative e religiose. <<Non
poteva che essere bolognese, come ovvio, la Patrona del basket>> queste le parole dell’assistente
ecclesiastico del CSI Bologna Don Riccardo Vattuone, con un importante passato di coach di settore
giovanile prima, e poi di professore universitario. <<Una patrona – ha continuato - che deve essere
di tutto il basket, del mondo dello sport e non solo, di tutti e di ciascuno, non certo per richiedere la
vittoria ma come sostegno per la vita degli sportivi e delle loro famiglie>>. 
La  palla  è  poi  passata  a  Federico  Monti,  presidente  del  gruppo  Monti  salute  più che grazie
all’acquisto, insieme a Inail, delle storiche terme porrettane e delle concessioni per lo sfruttamento
delle  acque termali,  è  infatti  il  grande protagonista  del  rilancio  dell’intero  territorio.  In  questo
percorso rientra anche il santuario della Madonna del Ponte, da completare e valorizzare, in accordo
e sinergia con tutte le altre eccellenze della montagna bolognese.  Non ultimo, il progetto di un
museo che raccolga i  tanti  cimeli  cestistici  provenienti  ormai  da tutto  il  mondo.  Un intervento
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concluso  con  la  consegna  di  una  copia  del  volume  “La  Madonna  del  Ponte  a  Porretta”,  di
Zagnoni-Bernardi-Panichi, recentemente presentato in Sala Borsa. In conclusione le premiazioni per
molte società intervenute, fra le quali la targa consegnata a Romano Lanzarini,  presidente della
polisportiva san Mamolo, che ha di recente festeggiato i suoi primi 50 anni di attività. 

NUOTO PINNATO: SOGESE RECORD TEAM SECONDA IN FIPSAS
La FIPSAS ha diramato la classifica di merito 2022 per il settore nuoto pinnato che rappresenta, in
sostanza,  lo  scudetto a  livello  societario  per la stagione agonistica appena conclusa.  La Sogese
Record Team Bologna è giunta al secondo posto con 6239 punti, dietro solo al Belle Arti di Roma,
primo con 8224 punti, ma davanti alla Lab Nuoto Pinnato di Torino, terza con 4081. Nella Top 10
anche l'altra società felsinea, il CUS Bologna, giunta al 9° posto. La Tabella di Merito racchiude i
punti conquistati da ogni formazione nei campionati federali in piscina e in acque libere per tutte le
categorie:  DIFIR,  Esordienti  preagonisti,  Agonisti  e  Master.  In  passato  la  classifica  valutava
solamente le prestazioni delle categorie agonistiche e la formazione felsinea ha conquistato dal 2009
e per 11 anni consecutivi la Tabella di Merito. Il Comitato di Settore ha deciso, da qualche anno, di
aggiungere  anche  i  punteggi  ottenuti  nelle  categorie  DIFIR,  Esordienti  e  Master,  per  rendere
giustamente  merito  anche  alle  società  meno  "votate"  all'agonismo  ma,  assegnando  lo  stesso
coefficiente delle categorie agonistiche, almeno per il settore Master, ha di fatto penalizzato società
come  quella  del  Presidente  Ballotta  che  non  hanno  un  settore  Master  competitivo  in  termini
numerici, come la formazione vincitrice per esempio, la quale solo coi Master ha ottenuto più di
2000 punti,  senza i  quali  non avrebbe superato i  felsinei  in  Tabella.  Il  secondo posto assoluto,
comunque più che onorevole, chiude una stagione agonistica eccezionale, la prima veramente post
pandemia, che ha visto il direttore tecnico Federico Nanni dover fare a meno dei preziosi punti delle
punte di diamante storiche quali Serena Monduzzi e Riccardo Campana, che hanno ufficialmente
abbandonato l'attività agonistica, ottimamente compensati dall'exploit ottenuto da Angela Trevisani,
18enne neo Campionessa Mondiale in acque libere e da Giulia Bruni, 14enne neo Campionessa
Europea Juniores in vasca.

BOLOGNA DOMINA AI NAZIONALI MASTER DI BOWLING
6 ori, 5 argenti e 5 bronzi il carniere finale dei clubs bolognesi alle finali dei campionati italiani
master di bowling che si sono disputati negli impianti di San Lazzaro e Mirandola. Dominatrice del
settore femminile Luciana Cafaro (asd 2001) con tre medaglie d'oro (singolo e classifica a punti
fascia B più tris) seguita dalla socia di club Luana Viani con due ori (doppio e tris) più un argento
nella  classifica  a  punti  fascia  A.  Le  due  atlete  del  bowling  club  Galeone  Edilsantuccio  hanno
ottenuto medaglie nel singolo con l'argento di Anna Cionna ed il bronzo di Anna Maria Capponcelli;
purtroppo non hanno potuto completare le fasi di campionato per un lutto famigliare che ha colpito
quest'ultima al sabato. 

Nel maschile oro nel doppio fascia B per Maurizio Celli e Mirko
Nannetti  (oltre  ad un bronzo ed argento rispettivamente nella
classifica a punti di fascia B) entrambi del bowling club Galeone
Mgl service gas.  Due argenti  ed un bronzo per  Massimiliano
Faggion dell'asd Mandrake,  singolo,  doppio (in  coppia con il
socio di club Fabrizio Grandi) e classifica a punti di fascia A.
Oro  nel  doppio  fascia  C  per  Vittore  Rescazzi  in  coppia  con
Bronzetti  e  bronzo  per  Gabriele  Benvenuti  entrambi  dell'asd
2001,  bronzo  anche  nel  tris  per  Celli,  Nannetti  e  Danilo
Alberghetti  sempre  del  Galeone bowling club.  Come tutti  gli

anni la regione Emilia Romagna l'ha fatta da padrona sia di casa che del medagliere: 9 ori, 7 argenti
e 6 bronzi su 54 medaglie totali vale a dire un 40% abbondante.
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PODISMO: IL CSI SASSO MARCONI ALLA 42kM DEL LAGO MAGGIORE
Mentre dall'altro capo del mondo si svolgeva la Maratona di New York, una trentina di runner
bolognesi si sono presentati all'XI maratona del Lago Maggiore. Tutti iscritti al CSI Sasso Marconi,
in 14 impegnati nella distanza classica dei 42 chilometri, 6
nella mezza maratona e 9 runner sui 10km. Un percorso che
si è snodato sul lato piemontese del lago, tra i paesi di Arona
e Verbania, attraverso strade decisamente panoramiche, quasi
interamente  sulle  sponde  del  grande  specchio  d'acqua.  La
temperatura perfetta, sui 10 gradi, e il gradevole tepore del
sole  hanno  contribuito  a  rendere  speciale  la  giornata  e  le
prestazioni  degli  atleti.  Tra  i  maratoneti  la  metà  erano  al
debutto  assoluto  sulla  distanza  e  tutti  hanno  registrato  un
tempo inferiore alle 4 ore, oltre a un secondo posto e tre terzi
nelle rispettive categorie. Anche sui 21 km ci sono stati due
debutti con tempi abbondantemente sotto le 2 ore, mentre è stta soprattutto la squadra femminile a
cogliere la maggior parte dei piazzamenti di rilievo.

CICLOCROSS: I RISULTATI DEI BOLOGNESI AI REGIONALI
Bologna torna dai campionati regionali di ciclocross, disputati a Montecchio in provincia di Reggio
Emilia, dove hanno gareggiato oltre 130 atleti,  con ben cinque titoli. Due sono andati sulle spalle
dei ragazzi della Calderara Stm. Tra gli ES2 è stato Nicholas Scalorbi che con il 3° posto assoluto si

è fregiato del titolo di categoria, mentre tra le DE Yolanda Sambi,
con  la  vittoria,  si  è  vestita  della  maglia  regionale.  Sempre  per
Calderara,  inoltre,  da  segnalare  tra  le  DA il  5°  posto  di  Giulia
Franceschini, il 7° di Emma Scalorbi e l' 8° di Sara Riccio. La società
A Favore  del  Ciclismo si  è  aggiudicata  ben  tre  titoli.  Tra  le  DA
vittoria di Valentina Bravi eda completare il successo ottimo 3° posto
per Amaranta Concari e 11° posto per Martina Negrini. Vittoria anche
tra le DJ con Greta Pighi, mentre il terzo titolo è stato conquistato da
Edoardo Bonafini vincitore assoluto nella categoria Juniores dove si
è registrato anche il 5° posto di Matteo Benassi, il  9° di Giacomo
Ghiaroni  e  il  12°  di  Manuel  Mutolo.  Ottima  anche  la  gara  degli
Under  della Cablotech Biotraining che hanno piazzato al  7° posto
assoluto Marco Rizzello, al 12° Massimo Pellegrini, al 13° Michele
Lombardi e al 15° Flavio Cavina. Per la Ceretolese 1969 tra gli AL 2
Matteo Degli Esposti è giunto 19°, Diego Canetti 20° e Samuele 22°.
Infine  il  Mac  Team,  in  gara  con  le  G6F,  ha  visto  il  4°  posto  di

Rachele Formica ed il 6° di Alexandra Silchenko. Da ricordare il successo di Luca Paletti tra gli
Under, il quale, pur tesserarto per il Team Paletti di Modena, corre vestendo i colori dello sponsor
Sgarzi.

PISCINE: IL GRIDO D'ALLARME DEI GESTORI
Il grido d'allarme è forte e chiaro. Se non si interviene subito, nel
giro  di  qualche  mese  il  60-70%  delle  piscine  chiuderà.  Unico
rimedio  immediato  sono  ingenti  contributi  per  poter  far  fronte
all'emergenza e una visione imprenditoriale che possa portare ad
una autonomia elettrica e di riscaldamento. E' quanto emerso dal
convegno  organizzato  ieri  mattina  in  regione  dall'Associazione
Piscine Emilia-Romagna dal titolo “Piscine, quale futuro”. <<La
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realtà regionale – ha introdotto il presidente Roberto Veroni – è quella di 120 impianti coperti, di cui
l'80% di proprietà pubblica con  70 società che li gestiscono, per circa 5000 dipendenti e 10.000
collaboratori  e  un  milione  di  frequentatori.  Ora  sono  dodici  gli  impianti  chiusi,  alcuni  in
manutenzione  mentre  quelli  sotto  i  palloni  avrebbero  spese  troppe alte  per  aprire.  A settembre
abbiamo recuperato tutta l'utenza prepandemia, ora non possiamo diminuire la qualità. Pensiamo
piuttosto ad orari ridotti o chiusure nel periodo natalizio>>. Fabio Casadio, presidente di Acqua
Seven,  che  gestirà  fino  al  2041  le  piscine  comunali  di  Bologna  proprone  di:  <<Evitare  la
dipendenza dal gas, passando alle rinnovabili, per arrivare al 100% di autoproduzione. Abbiamo
fatto uno studio sulla piscina Vandelli. In due anni sostituiremo le caldaie con pannelli solari per
produrrre acqua calda e fotovoltaici per produrre energia. Inoltre saranno realizzati nuovi impianti
di disinfestazione. La regione potrebbe finanziare l'investimento attraverso i fondi statali ed europei,
le  amministrazioni  anticipare i  costi  delle  utenze,  che rientrerebbero in  sei-sette  anni,  mentre  a
carico dei gestori rimarrebbe tutta la progettazione>>. Giammaria Manghi, per la regione Emilia
Romagna, si è detto diusponibile a fare da collante per tutte le richieste allo stato e all'ANCI, a
verificare a livello legale che i comuni possano aiutare i gestori senza incorrere a problemi con la
corte dei conti, quindi incentivare lo sblocco dei fondi già predestinati agli impianti. <<Nei prossimi
giorni – ha concluso -discuteremo il bilancio all'interno del quale saranno presenti 25 milioni di
euro a favore dei comuni e dell''efficentamento degli impianti sportivi>>.

COME PARTECIPARE A SPORT DAY BY DAY  
DAL LUNEDI' AL VENERDI' ALLE 15 SU MADE IN BO TV – Canale 88

Ogni giorno dalle 15 alle 16, in replica alle 24.30 e il mattino successivo alle 9.00, è tornata la
quarta  edizione  di  Sport  day  by  day,  l'appuntamento  quotidiano  dell'informazione  sportiva
condotto  da  Matteo  Fogacci  in  compagnia  di  Francesco  Livorti,  che  porta  ogni  giorno  alla
conoscenza  di  tutti  gli  eventi  sportivi  che  interessano  le  società  dello  sport  di  base  in  Emilia
Romagna.
Da questa stagione  Sport day by day va in onda in diretta su Made in Bo TV, Canale 88 del
D.T. dal lunedì al  venerdì dalle  15 alle  16,  con repliche alle  24.30 e alle  9  del  mattino.  La
trasmissione  si  può  seguire  anche  sulla  pagina  facebook di  Made  in  Bo  Tv,  in  streaming  o
scaricando l'App dell'emittente. 
Per la partecipazione al programma è possibile contattare matteofogacci@gmail.com

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Per la pubblicazione delle notizie su CONINFORMA BOLOGNA 
inviare testi e foto entro il martedì mattina all'indirizzo bologna@coni.it
Coordinamento giornalistico: Matteo Fogacci
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